
第１２１４回例会 ２０１１年１月６日(木)(晴)

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(大屋富茂君)

唱 和 ｢ロータリー綱領｣(今井茂文君)

ビジター紹介 内藤 優君 宇山忠男君(秦野)

乾杯の発声 菊池文男君(新年にあたり)

祝誕生記念日 ＜会員＞多田君(１／１２) ＜奥様＞諸星

(道)君(１／２) 三留君(１／１２)

祝創業記念日 木村さん(１／１) 今井君(１／５)

○ あけましておめでとうございます。本年もご協力よろ

しくお願い致します。

○ ガバナー事務所より

① “新会員の集い”会員相互の親睦と意見交換の会登

録のお願い

開催日 ２／１０(木)～１１(金)

場 所 ニューウェルシティ湯河原

会 費 5,000円

② インターアクト一泊研修会ご参加協力のお願い

期日 ３／２６(土)～２７(日)

場所 厚木市立七沢自然ふれあいセンター

○ 酒井健一地区インターアクト委員が、インターアクト

委員会の一員として台北 3480 地区へ参加、バナーを

頂いてきました。

[週報受理] 大磯 伊勢原 伊勢原中央 伊勢原平成

[受付文書]

① 秦野ＲＣより 秦野３クラブ合同新年会について

日時 １／１８(火) 点鐘１８：００

(１／２０(木)の例会変更)

場所 秦野商工会議所４Ｆ・１Ｆ

会費 4,000円(一人)

② アムダより AMDAジャーナルダイジェスト(回覧)

③ 国際ロータリー日本事務局より 2011年1月のレート

のお知らせ １$＝８４円

④ ロータリーの友事務局より報告(回覧)

⑤ 日本ロータリー親睦ゴルフ大会の案内

日時 ３／１４(月) 8:00スタート

場所 琉球ゴルフクラブ

参加資格 全国のロータリアン及び配偶者並びにゲスト

⑥ 米山記念奨学会より 2010 年度下期普通寄付金のお

願い

⑦ 秦野市教育委員会より 第一回親子川柳大会の後援及

び表彰式出席について(お礼)

⑧ 年賀状(回覧)

⑨ 県央経営者会より 第３０回記念例会｢新春のつどい｣

の案内

日時 ２／７(月) 17:30

会場 ロワジールホテル厚木 ３階 相模の間

[例会変更] 寒川 足柄

[本日の配布物] ｢ロータリーの友｣｢ガバナー月信｣｢親子

川柳冊子｣｢Ｒ米山奨学会、普通寄付確定申告用領収書｣

○ 竹石友威さんより｢オクトン、名札掛け｣を会員の皆様

に頂きました。

○ 本日例会終了後、理事会を開催いたします。
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１月２０日→１８日(火)

○ 三クラブ合同新年会

点鐘１８：００

於 秦野商工会議所

出席数 30名

出席率 75.00％

前々回

の修正

休日 ％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 高橋幸雄 幹 事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男

2010 年～2011 年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

会長報告

幹事報告



○ 内藤 優君(秦野) ｢新年おめでとうございます。今年

もよろしくお願いします｣

○ 宇山忠男君(秦野) ｢あけましておめでとうございま

す。バッジもつけずにメークアップします。お詫びに

スマイルします｣

○ 高橋幸雄君 ｢新年あけましておめでとうございます。

本年もクラブを盛り上げるよう、ガンバリます。宜し

くお願い致します｣

○ 古谷スミ子さん ｢あけましておめでとうございます。

お早々とお年賀を頂き恐縮です。本年もどうぞよろし

くお願いします｣

○ 神崎達朗君 ｢新年あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いします｣

○ 諸星常平君 ｢新年あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いします｣

○ 小清水正義君 ｢新年あけましておめでとうございま

す。本年もよろしくお願いします｣

○ 多田嘉之君 ｢あけましておめでとうございます。誕生

祝いありがとうございます｣

○ 三留文雄君 ｢妻の誕生祝いありがとうございます｣

○ 諸星道治君 ｢あけましておめでとうございます。今年

もよろしくお願い致します。妻の誕生祝いありがとう

ございます｣

○ 今井茂文君 ｢あけましておめでとうございます。今年

はうさぎ年という事です。ウサギのような大きな耳で

多くの情報を得て、強い足で大きく飛躍しましょう。

記念日のお祝いありがとうございます｣

○ 木村眞澄さん ｢新年あけましておめでとうございま

す。今年はうさぎ年。飛躍の年です。本年もよろしく

お願い致します。創立記念日、ありがとうございます｣

○ 原 郁夫君 ｢今年が素晴らしい年になりますよう

に！！｣

○ 柳川清紀君 ｢新年早々、体調を崩し、不調ですがカラ

元気を出して頑張っています。皆さん、今年もよろし

くお願いします｣

○ 大屋富茂君 ｢新年明けましておめでとうございます。

本年が会員の皆様に取り“飛躍の年”となりますよう、

心よりお祈り申し上げます｣

○ 安部信三君 ｢あけましておめでとうございます。本年

もよろしくお願いします。所用のため早退します｣

○ 河野治男君 ｢新年おめでとうございます。本年もよろ

しくお願い致します｣

○ 相原 宏君 ｢あけましておめでとうございます。今年

もがんばりますのでよろしくお願いします。スマイル

します｣

○ 山口光弘君 ｢あけましておめでとうございます。今年

もよろしくお願いします｣

○ 桐山晃忠君 ｢境界型健康体で新年を迎える事が出来

ました。“ぬくもりある例会”、人生を邁進できればと

思っています｣

○ 飯田隆明君 ｢新年にスマイルします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢新年おめでとうございます。皆様、今年

もよろしくお願いします｣

○ 加藤一也君 ｢あけましておめでとうございます。本年

は熱中症にならないように“芝桜”します｣

○ 西村隆之君 ｢新年あけましておめでとうございます。

今年の目標は“体験・実感・行動”なんでもチャレン

ジしてゆく一年にします｣

○ 岩本英貴君 ｢あけましておめでとうございます。今年

もよろしくお願いします｣

○ 山本裕宣君 ｢あけましておめでとうございます。今年

もよろしくお願いします｣

○ 菊池文男君 ｢新年あけましておめでとうございます。

今年も名水ＲＣ、皆さん、が良い年でありますよう

に！！｣

○ 淵脇美代子さん ｢新年あけましておめでとうござい

ます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます｣

○ 梅原正美君 ｢新年あけましておめでとうございます。

昨年は皆様にスマイルのご協力を頂き、大変ありがと

うございました。本年も引き続き皆様の心温まるスマ

イルに期待を寄せて頂きたいと思います。宜しくお願

い致します｣

○ 百瀬正子さん ｢あけましておめでとうございます。本

年もよろしくお願い致します｣

合計103,000円

○ 会員増強委員会 瀬戸 誠委員

次週、米山君夫君の入会式です。皆様のご出席で歓迎致

しましょう！

○ 社会奉仕委員会 飯田隆明委員長

① １２月２０日(月)、芝桜の土手に土嚢袋を１５０袋積

みました。お手伝いありがとうございました。

② 本日、１５：３０、秦野警察署に於いてテレビ、機

材の寄贈式を行います。時間のある方、ご出席をお

願い致します。

○ 会計 小清水正義委員長

後期会費納入のお願い

会費 120,000円

特別会費 25,000円

合計 145,000円

スマイル報告

委員会報告



｢年頭挨拶｣ 高橋幸雄君

年頭に当たりお話をさせて頂きます。

半年が過ぎ、やり残した事業がまだまだあります。それ

を必ず成し遂げたいと思います。新世代、社会、国際奉仕

の事業がたくさん残っています。そしてインターアクト委

員会を作り、３年計画で今年は種まきをし、来年に目が出

て、３年目で実らせるという計画です。もうそろそろ準備

に入らなければならないと思っています。理想は大きく持

っていますが、前半は右往左往でしたので、後半はしっか

りやらなければと思います。

ロータリーの重みはバッジをつけると感じます。自分を

戒めるのには良いと思っています。

ロータリーのバッジの重さを私自身が体験したことがあ

ります。

バブルの最盛期の時代に社員旅行でグアム島に行きまし

た。その時、従業員の一人が税関で呼び止められてしまい

ました。プレス工業の仕事で指を切断していた一人で、暴

力団と間違えられてしまったのです。半日以上拘束され、

やっと出してくれましたが、パスポートは入管手続所に預

け、帰りに渡すという条件でした。

その翌々年、今度は香港に社員旅行に行きました。グア

ムで捕まった従業員は行くのを「嫌だ、二度とあのような

体験はしたくない」と言いますので、身分を証明するもの

を持っていけばよいと聞き、まず、秦野警察署にお願いし

ましたが、そのような事は出来ないと言われてしまい、神

奈川県警でも個人的な身分は証明できないとのこと。運輸

省も同じ答えでした。私の会社員は全員で苦労する時も、

楽しむ時も一緒、全員で行こうと説得し、行くことになり

ました。入管では大変な混雑でした。私は初めて飛行機を

降りた時にロータリーバッジをつけました。私の身分を証

明できる一つだと思ったからです。もし、呼び止められた

時、私の会社の従業員であると証明するために、でした。

従業員、家族で３０数名が２列に並んで入管を待っていた

ところ、私が呼ばれました。今度は俺かよ、と内心ドキド

キでした。クルーの通るところに連れていかれ、パスポー

トに印を押して出してくれました。それは私がバッジをつ

けていて、それに気がついた入管の係員でした。１７年前

の事ですが、ロータリーはすごいと実感しました。

また、フランスに女房といったときに、買い物を沢山し

ました。帰りに買った品物とレシートのチェックがあり、

ＯＫになると免税になりますが、私はロータリーバッジを

身分証明のためにつけていましたら、バッジを見た検査員

は何も見ずＯＫを出してくれました。ロータリアンは世間

に信用されているのだと実感しました。ロータリーは世界

的に証明されていると実感した思いを新しく入会された方

に理解して頂きたく、お話し致しました。

今後も皆さんとコミュニケーションを取りながら、時代

に合った活動をしていきたいと思います。ご協力、宜しく

お願い致します。

秦野警察署にてテレビ、機材の寄贈式を行いました！

卓話


